



# 福川南小学校

令和7年  
5月号

チャレンジ目標

- ①お先にあいさつ
- ②こつこつ勉強
- ③どんどん外遊び



## 「人と関わる力を」

新年度が始まって、あっという間に一ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境に慣れてきたようで、授業に集中して取り組んだり、休み時間には楽しそうに遊んだりしています。「おはようございます。」「こんにちは。」と元気に挨拶をしてくれる子どもたちに、我々教職員も元気をもらっています。

さて、現在の小学生が社会人になる頃のことを多くの研究者が A I やロボットの急激な進歩で、社会構造が大きく変わってくると予測しています。A I が進化する過程で人間の知性を超えるのではないかとされる転換点が 2045 年頃には来るとも言われています。社会構造が大きく変わるのであればそれを見据えて教育も変化していかなくてはなりません。

これから時代に、従来型の知識や能力だけで対応することは困難です。そのために、問題解決型学習が重要だと言われています。この、問題解決型学習では、一人一人が自分の考えに基づき、やりたいことを表明し、その実現を図ろうとします。しかし、それが集団になると時には対立が起きます。円滑に目的の実現を図ろうとすれば、意見の調整、合意づくりが必要となります。

そこで大切になってくるのが折り合うこと、そのために「人と関わる力」をつけることです。我々は、常に子どもたちの将来を見据え、今つけておかなければならぬ力を教師が理解し、実践していくことが大切であろうと考えています。ですから、学校生活においても「人と関わる力」をいろいろな場面で学ばせていくたいと思います。

本校では、子ども同士だけでなく、大人も含め多くの人との関わりを生み出すために、コミュニティ・スクールの仕組みを生かし、保護者や地域の方と一緒になって様々な活動を考えていけたらと思っています。

校長 橋田 太郎

## 入学式の様子

新入生 27名をを迎えました。



## 育友会除草作業 5/11

4月中旬頃から暖かい日が続き、運動場や運動場周りの草も元気に育ってきました。

4月20日の除草作業が雨のため中止になり、教職員と子どもたちだけでは、除草が追いつかなくなりました。

5月11日（日）にも、育友会除草作業を計画しています。きれいな環境の中で、子どもたちが気持ちよくスポーツデイで力を発揮できるよう、ご協力をお願いいたします。



## 参観授業・学級懇談会



今年度最初の参観授業、学級懇談会を4月26日に行いました。

新学年となり、張り切っている子どもたちの様子をご覧いただくことができたのではないかと思います。大型連休初日のご多用の中、多くの皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。



## 見守り隊の皆様との対面式

4月21日に、いつも登下校の見守りをしてくださっている見守り隊の皆様との対面式を行いました。児童代表からは「見守ってくださる皆様のおかげで安心して登下校ができます。」とお礼の言葉が述べられました。皆様の見守りに感謝です。

これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

